



Communiqué de presse

Jeudi 4 mai 2023

## Logement Social ? Des Bornes sans limites !

L'augmentation des prix des produits alimentaires et de la quittance de loyer est en tête des préoccupations des Français et s'est imposée dans le débat public. Et le logement reste le premier poste de dépense des ménages, des salariés et des jeunes.

Les annonces d'Elisabeth Borne dans son allocution du 26 avril dernier, nous laissent penser que les propositions du Conseil national de la refondation Logement du 9 mai prochain ne répondront pas aux attentes de la population.

**Comment faire des propositions concrètes quand le cadre général est imposé par le gouvernement !**

En effet, la Première ministre propose de mettre à contribution la Caisse des Dépôts et Consignations pour l'acquisition de logements neufs qui ne trouvent pas preneurs. Autrement dit, donner de l'argent public, nos impôts et notre épargne, pour sauver de la faillite les promoteurs.

Elle demande, un accès plus facile des familles au crédit permettant ainsi à ces derniers d'être encore plus dépendants des banques. Le président Macron et son Gouvernement sont toujours plus enclins à considérer le logement comme un marché financier et la propriété privée comme la finalité de tout parcours locatif. Ne dit-on pas qu'il est le Président des Riches !

Défendre exclusivement le logement privé est un enterrement de première classe de la politique du logement social en France. C'est l'absence assumée d'une politique ambitieuse pour un véritable service public du logement ! Sauver les promoteurs privés ne résoudra pas le besoin urgent de logement social et public à prix abordable pour les 4 millions des personnes qui attendent depuis des années un toit pour vivre dignement.

**Construire du logement social, transformer les bureaux et réquisitionner les logements vacants, augmenter les plafonds des aides au logement et donner les moyens financiers aux bailleurs sociaux de construire eux-mêmes du logement au plus près des réalités locales sont les axes d'une vraie volonté de politiques publiques, sociales et solidaires !**

La Fédération CNL du Val-de-Marne attend du Gouvernement une autre politique que celle de l'austérité au service des appétits financiers des marchés. Les arrangements entre amis doivent cesser !

La Fédération CNL du Val-de-Marne exige des engagements forts au service des usagers, des jeunes, des précaires, pour que vivre dignement avec un toit sur la tête soit enfin un droit pour toutes et tous.

**Fédération C.N.L. du Val-de-Marne**

**Contact presse**

**CNL 94 01 43 91 11 11 / [cnl.94@wanadoo.fr](mailto:cnl.94@wanadoo.fr) – #cnlvaldemarne**